

Repara GAM

fugas de agua

Programa especial de atención

POR ARLETTE GUTIÉRREZ

La delegación Gustavo A. Madero se ha sumado a los esfuerzos para cuidar el agua y en lo que va del año ha reparado mil 564 fugas en la vía pública, en los casi tres mil kilómetros de longitud que tiene la red de distribución primaria y secundaria en la demarcación.

Entre las colonias que presentan mayores reportes de fugas se encuentran Gertrudis Sánchez, San Juan de Aragón, Pradera 1 y 2, Cuchilla del Tesoro, Aragón La Villa, CTM el Risco, Martín Carrera y Nueva Atzacolco, debido a que presentan una infraestructura hidráulica débil.

El jefe delegacional, Luis Meneses Murillo, indicó que ante el inminente desabasto de agua en el DF, en Gustavo A. Madero se instrumentó un

programa de atención en dos fases: la reparación inmediata de las fugas y la instalación de tomas de agua en domicilios que aún no cuentan con este servicio.

Destacó que se han realizado reparaciones de especial relevancia en la calle Miguel Glinka, en la colonia Vallejo y en la escuela primaria Tata Vasco. De manera preventiva, se ha trabajado en los sistemas hidráulicos en el deportivo Los Galeana, cuatro Ministerios Públicos, módulos de policía y diversos mercados. El funcionario recordó que en cuanto a la zona alta de Cuauhtepec, a pesar de que se le ha dado atención prioritaria y se cuenta con una red de abasto, el servicio aún es deficiente debido a lo escarpado del terreno y la baja presión del rebombeo, por lo que a la fecha la zona se cubre con servicio de pipas a diversas colonias.

